

BUDGET 2011

	Einnahmen	Ausgaben
Mitgliederbeiträge und Spenden	5'500.00	
Ord. Beitrag Gemeinde	1'500.00	
Beitrag Gemeinde für 1. August-Feier	6'000.00	
Verkauf Panoramen/Zumiker-Fähnchen	100.00	
Zinsertrag	250.00	
1. August-Feier		6'000.00
MV inkl. Einladungen		2'100.00
Bildarchiv		1'000.00
Feuerstellen/Grillroste, Bänke, Bauprojekte		5'500.00
Diverse Spesen Fronarbeiten		250.00
Diverse Ausgaben		820.00
	13'350.00	15'670.00
Ausgabenüberschuss	2'320.00	

Liebe Zumikerinnen, liebe Zumiker

An dieser Stelle danke ich Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung, welche Sie jedes Jahr dem Verschönerungsverein Zumikon entgegenbringen.

Auch 2011 sind wieder diverse Projekte geplant. Gerne hoffen wir, weiterhin auf Ihre Sympathien zählen zu dürfen.

Freundliche Grüsse

Renato Favretto, Kassier

Der VVZ ist eine vom Staat anerkannte gemeinnützige Organisation. Spenden sind deshalb steuerlich abzugsfähig.

Einladung

*zur Mitgliederversammlung des
Verschönerungsvereins Zumikon*

*Mittwoch, 6. April 2011, 20.00 Uhr
Rest. Frohe Aussicht*

*Traktanden: 1. Protokoll der letzten MV
2. Jahresbericht des Präsidenten
3. Jahresrechnung 2010
4. Wahlen
5. Aktivitäten 2011
6. Anregungen und Wünsche*



BERICHT ÜBER DAS VEREINSJAHR 2010

Liebe Mitglieder und Freunde des Verschönerungsvereins Zumikon

Ein weiteres Vereinsjahr liegt hinter uns. Am 6. April 2011 sind Sie herzlich zur Mitgliederversammlung eingeladen.

DER VORSTAND

An insgesamt 3 Sitzungen wurden die laufenden Geschäfte besprochen. Mit Pola Hofstetter konnte ein neues, initiatives Vorstandsmitglied gewonnen werden. Ursula Rasch, Vertreterin des Gemeinderats, schied turnusgemäss aus und wurde durch Jürg Eberhard abgelöst.

Herzlichen Dank an meine Vorstandskollegen für die aktive Mitarbeit und gute Kameradschaft.

WALDHÜTTE AM PETERWASSBERGWEG

Nach über 10 Jahren Planung haben wir das Projekt Waldhütte auf Eis gelegt. Dies, obwohl nach Berücksichtigung aller geforderten Anpassungen die Einwilligung des Oberforstamtes des Kt. Zürich vorlag. Stolperstein war eine vom Gemeinderat (GR) Maur in Auftrag gegebene Expertise. Erste, 2009 auf GR-Ebene geführten Gespräche mit Maur waren noch erfolgsversprechend verlaufen. Nach Vorlage des definitiven Projektes liess dann der GR Maur die möglichen Auswirkungen auf ihr nahegelegenes Reservoir durch ein Experten-Team prüfen. In diesem Bericht wurden Bedenken wegen möglichem Vandalismus geäussert.



Der Vorstand im Einsatz

BUNDESFEIER

Zum festen Aufgabenbereich des VVZ gehört die alljährliche Organisation und Durchführung der Bundesfeier. Bei dieser Gelegenheit nochmals vielen Dank an alle Helfer.

Bei anfänglich trockenem Wetter spielte traditionsgemäss die Harmonie Zumikon zum Auftakt der Nationalfeier hoch über dem Dorf beim Reservoir Ibruch. Nach der offiziellen Begrüssung der zahlreich erschienenen Gäste folgte die Ansprache von René Doldt, Präsident der evang.-reformierten Kirchgemeinde Zumikon. Als Mitglied der Harmonie war es bereits sein zweiter Auftritt an diesem Abend. In seiner Rede ging er auf menschliche Werte ein und die Schwierigkeit, diese im Umfeld von technischer Effizienz und Fortschritt zu behaupten. Die Vorzüge von Mensch und Maschine in einem harmonischen Zusammenspiel zu vereinen, bleibe wohl eine der ganz grossen Herausforderungen. Der inzwischen heftig eingesetzte Regen brachte leider viel Unruhe in die Ansprache, musste doch wegen schadhafter Zeltwand die Musik-Bühne ins Trockene gerettet werden. Glücklicherweise besserte sich das Wetter wieder etwas, sodass die rund 400 Gratis-Cervelats unter freiem Himmel am offenen Feuer gebraten werden konnten.



Gute Stimmung im Festzelt



Festredner René Doldt

GRILLPLÄTZE / RASTSTELLEN

Wo hat man die beste Aussicht in Zumikon? Vom Limmattal mit den Hochhäusern bei Spreitenbach, über den Üetliberg mit der Albiskette, den Zürichsee, das Dorfzentrum von Zumikon, den Pilatus, die Berner Alpen mit Eiger, Mönch und Jungfrau, die Rigi, den Tittlis und bis in die Glarner Alpen, all das können Sie von unserer Jubiläumsbank am Panoramaweg aus bewundern. Das VVZ-Panorama (20,5 x 128 cm) mit über 80 beschrifteten Bergen kann übrigens im Gemeindehaus für Fr. 15.00 bezogen werden. Dieses Jahr wurde durch Stefan Hardmeier noch die Inschrift „Jubiläumsbank 75 Jahre VVZ 1934-2009“ in die oberste Latte eingeschnitzt.

Nebst dem Unterhalt diverser Feuerstellen wurden 3 Bänke komplett erneuert und die Feuerstelle am Höiweg neu aufgebaut. Der Grillplatz Heerenbreiti oberhalb des Golfplatzes wurde auf Initiative von Stefan Hardmeier mit einem ausgehöhlten Mammutbaum als Kinderspielplatz für Familien enorm aufgewertet. Vielen Dank an Stefan, den Holzkünstler André Becchio, unseren Vizepräsi Heinz Wachter und allen anderen Helfern.



Jubiläumsbank am Panoramaweg



Baumhöhle im Bau



Mammutbaum als Baumhöhle in der Heerenbreiti

BILDERARCHIV

Die digitale Erfassung und Dokumentation von alten Fotos, Karten und Schriften schreitet zügig voran.

KOMMUNALES INVENTAR SCHÜTZENSWERTER KULTUROBJEKTE

Ende November 2009 hat der VVZ den Gemeinderat um Unterschutzstellung der ehemaligen Milchhütte Waltikon ersucht. Das Projekt „Schulzentrum Farlifang“ sah den Abbruch dieses seit 1982 als Galerie genutzten Gebäudes vor. Bis 1965 wurden hier Butter und Käse verkauft und Milchkanen auf die Forchbahn verladen. Die Milchhütte ist letzter Zeuge der bis 1976 bestehenden, oberirdischen Streckenführung und erinnert an prominenter Lage an die bäuerliche Vergangenheit unseres Dorfes. Ein auf Anregung des VVZ eingeholtes Gutachten durch die Kantonale Denkmalkommission hat die Schutzwürdigkeit des Objekts eindeutig bestätigt, worauf der Gemeinderat das Gebäude per 15.03.2010 unter Denkmalschutz gestellt hat.

Die Ereignisse rund um die Milchhütte haben im Dorf viel zu reden gegeben. Aufgrund dieser Vorgänge hat der VVZ dem Gemeinderat empfohlen, die Aktualisierung des Inventars der Zumiker Schutzobjekte in die Strategischen Ziele der Amtsdauer 2010 bis 2014 aufzunehmen.



DANKESCHÖN

Herzlichen Dank für Ihre wertvolle Unterstützung.

Ernst Rüegg, Präsident VVZ Zumikon, im Januar 2011